
開 催 日 平成２８年６月２２日（水）

開 催 場 所 美和公民館　２階研修室（１）・（２）

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時４５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員７名

傍 聴 人 ２人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第47号　あま市新学校給食センターについて

　議案第48号　後援申請について

　議案第49号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第50号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第51号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　議案第52号　通級児童生徒の入級願について（非公開）

　議案第53号　特別支援学級の入級について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２８年５月）について（非公開）

　・平成２８年度海部地区人権教育講演会について

　・あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する

　　告示について

　・あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回篠田小学校・

    美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について

　・第１回あま市総合教育会議について

　・海部東部教育委員連絡協議会について

第６回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２８年５月２５日～平成２８年７月１日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第４７号「あま市新学校給食センターについて」を議題と

します。

学校給食センター課主幹 　あま市新学校給食センターについて説明します。３地区にありま

す既設の給食センターを老朽化・学校給食衛生管理基準への未対応

等の理由から、美和プール跡地に新学校給食センターを建設し小中

学校・保育園により安心・安全な給食の提供すること、あま市教育

立市プランに掲げます食育推進のための拠点とすることを目標とし

ています。平成２７年７月２２日の定例会において新学校給食セン

ター基本構想策定にかかる補正予算の計上についてご報告させてい

ただき、その後、本事業の規模・整備手法などについて検討を行っ

てきました。その結果施設の整備手法につきまして設計と施工（厨

房機器等含む）これらを一括して発注するデザインビルド方式が新

給食センター事業におきまして最も適正が高いという結果になりま

した。今後はこの手法に基づき概要版にあります事業スケジュール

のとおり、平成３１年９月供用開始を目標に進めることを報告させ

ていただきます。進捗状況につきましては随時ご報告申し上げ、委

員皆様のご意見等をいただきながら進めて行きたいと考えておりま

す。よろしくお願いします。

教 育 部 長 　新学校給食センター建設地であります美和プール跡地につきまし

ては、スポーツ課により美和プール解体工事を進めております。

議会の議決案件です。こちらにつきましては、６月１５日の議会に

おいて議決されましたので、今後、解体工事を進めてまいります。

委 員 長 　議案第４７号の質疑を許可。

委 員 　近隣への影響はいかがでしょうか。

学校給食センター課主幹 　美和プール解体につきまして振動騒音等ありますので、スポーツ

課から近隣の方々への挨拶に出向いており、あわせて、新給食セン

ター建設の周知しております。担当課としましては、新給食センタ

ー建設時には厳重に注意しながら行っていきたいと考えております。

学校給食センター課主幹 　新学校給食センター建設の今年度の事業といたしましては、基本

構想が昨年度完成しまして、基本計画を具体的に進めていきます。

今年度には基本方針を定め、入札等に向けて準備をしていきたいと

考えております。

教 育 部 長 　実際に、工事が始まるのは３０年７月頃と考えております。３１

年の６月頃までには工事を完了されるものと考えております。そし

て夏休みの準備期間を経て９月の供用開始と計画を進めております。

委 員 長 　実際の建築を行うまでには、１年ぐらい。建設工事もかかるとい
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うことですね。

教 育 長 　進捗状況については説明をし、ご意見等々いただき、また、議会

に対しても報告しながら、安全安心な給食を提供できるような施設

を作るというスタンスでいきたいと考えております。

委 員 長 　今の基本計画の中で給食センターをみると、結構良い施設ですね。

教 育 長 　１か所12,000食を作るという施設ですし、規模は大きいです。細

かい事項については、まだ決まっておりませんので、これからきち

っと決めていかなければならない。

教 育 部 長 　現在のところ、どうしても火力が必要ですのでガス・電気のハイ

ブリットを検討の一つとして考えております。

教 育 長 　建築だけではなく、その後のことも含めてあらゆる面において総

合的に考えていきたい。お配りしました基本構想等を熟読していた

ただき、ご質問などあればセンターの課長や主幹等が答えますので

お知らせ願えれば事務局としてもありがたいです。

委 員 　既存の給食センターの跡地はどうなるのでしょうか。

教 育 部 長 　壊すにしても費用がかかりますし、まだ決まっておりません。

委 員 　ソーラーパネル等は利用するのでしょうか。

学校給食センター主幹 　太陽光を利用した外灯を検討中です。

委 員 長 　議案第47号につきまして報告を受けました。

委 員 長 　議案第48号「後援申請」につきまして議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは専決処分含む６件です。

① 家庭教育公開講演会（子育てほっとステーション）

②第２８回愛知サマーセミナー（愛知サマーセミナー実行委員会）

③平成２８年度明るい選挙啓発ポスターコンクール

　　　　　　　　　　　　　　　　（あま市選挙管理委員会）

④読書感想文・書き方教室・中日新聞本社見学

　　　　　　　　　　　　　　　（中日新聞津島支部あま市班）

⑤第５３回東海・北陸地区中学校技術・家庭科研究大会愛知大会

　平成２８年度愛知県中学校技術」・家庭科研究大会

　　　　　　　　　　　　　（愛知県中学校産業教育研究協議会）

⑥「木っていいな。森っていいな。○○っていいな。」小学生絵画

コンクール　（夢木香株式会社）

　①②③については昨年度承認実績がありますので専決処分とさせ

ていただきました。④については承認実績はありますが、昨年度よ

りも内容が拡大されておりますのでご審議お願いいたします。また

⑤については承認実績がありませんが、中学校技術・家庭科研究大

会ですので、専決処分とさせていただきました。⑥については新規

ですのでご審議をお願いします。以上、①②③⑤については報告と

させていただきます。④⑥のご審議お願いいたします。

委 員 長 　①②③⑤については報告を受けました。④⑥について審議を許可。

委 員 長 　④については、昨年度より拡大されたということで審議です。

教 育 長 　問題はないかと思います。

委 員 長 　趣旨的には問題はないかと思います。美和図書館・文化会館が会

場ということもありますし、いかがでしょうか。

全 委 員 　異議なし　
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委 員 長 　⑥について審議します。

委 員 長 　何故、尾張旭市・名古屋市教育委員会の後援だったのでしょうか。

教 育 長 　恐らく尾張旭は、県の会長をやっている関係や森林公園も近いと

いうこともある。そういうところから類推できます。

委 員 長 　趣旨としては理解できますので、問題はないと思われます。

　⑥について承認でいかがでしょうか。

全 委 員 　異議なし。

委 員 長 　生涯学習関係をお願いいたします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分１件です。

　⑦音楽ネット夢コンサート「高校生フェスタ」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（音楽ネットこすも）

　新規ではございますが、あま市も後援しますので、専決処分とさ

せていただきました。報告させていただきます。

委 員 長 　あま市が後援するということですので、教育委員会もよろしでし

ょうか。

全 委 員 　異議なし

委 員 長 　スポーツ課関連お願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは１件です。新規です。審議をお願いします。

　⑧第４８回愛知県スポーツ少年大会西尾張支部大会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西尾張体育協会）

委 員 長 　持ち回りの場合は専決でよかったはずです。

教 育 長 　委員長から発言があったように持ち回りならば専決でお願いしま　

す。

委 員 長 　以上、８件後援申請につきましていかがでしょうか。承認で

よろしいでしょうか。

全 委 員 　異議なし

委 員 長 　承認します。

委 員 長 　その他「平成２８年度海部地区人権教育講演会について」を、お

願いします。

生 涯 学 習 課 長 (「平成２８年度海部地区人権教育講演会について」資料説明)

委 員 長 　会場に余裕があれば一般の方にもＰＲしてはどうでしょうか。

教 育 部 長 　「広報あま」で周知しております。

委 員 長 　「あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する

　告示について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 (「あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する

　告示について」資料説明)

委 員 長 　「あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回篠田小学

校・美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について」

をお願いします。

学 校 教 育 課 長 (「あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回篠田小学

校・美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について」

報告)

学 校 教 育 課 長 　平成２８年度第１回を６月２７日に開催しますのでご報告申し上

ます。議題としては昨年度美和地区から出されました代案提案書に

つきまして、継続検討します。また、七宝地区からも意見書をいた
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だいておりますので、合わせてご意見をいただく予定です。

委 員 長 　メンバーは一緒ですか。

学 校 教 育 課 長 　メンバーは一緒です。

委 員 長 　地元からは情報など得ているのでしょうか。

教 育 長 　美和東小についても、篠田小についても全体としてとは反対であ

るということは理解しております。ただ、中にはそれぞれの学校区

の中にも七宝北中に入学してもよいという親御さんもいます。こう

いう方々をどのようにしたらよいのかというのが今後の課題と考え

ています。また、七宝北中につきましては、廃校にして他の施設に

したらどうかという意見もいただいておりますが、七宝地区の委員

の皆さんからは、それに対する２・３のご意見を頂いております。

今までは七宝地区から意見をいただいていませんでしたので、今回

初めていただきましたので、合わせて考えていきたいと考えており

ます。

委 員 長 　新しく来る方のご意見はいただいておりましたが、受け入れる側

の意見はなかったですね。今の規模的になくするということはない

でしょうね。

教 育 長 　大体、廃校にするというのは、複式学級になっているところとい

うか、山間部の学校、致し方がなくという状況のところが多いです

ね。総合的な環境を考えながら、市としてどうするのかということ

をきちっと委員の皆様方にご理解を得ながら、よりよい方向性を検

討したいと考えております。市全体の見直しは非常に難しいので、

七宝北中学校の適正規模化の地区委員会のほかに、今年度、正則小

・甚目寺東小を対象にした地区委員会を立ち上げます。

委 員 長 　七宝北中の問題がうまくいくかどうかが今後を大きく左右すると

思われます。

教 育 長 　小中一貫校など学校形態も考えていかなければいけないかもしれ

ません。

委 員 長 　地区間でかなりの格差があり、余裕のある学校とそうでない学校

があり、子ども一人に対する先生の割合がかなり違うのを感じる。

廃校とか極論がでてくるとは思いますが、一端学校を廃校にすると

次に作るときには不可能となりますので、今ある学校をいかにうま

く継続していくかということで検討していただきたいと思います。

委 員 長   「第１回あま市総合教育会議について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （「第１回あま市総合教育会議について」説明）

委 員 長 　「海部東部教育委員連絡協議会について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （「海部東部教育委員連絡協議会について」資料説明）

委 員 長 　これより非公開の議題に移ります。傍聴者の方は退席をお願いし

ます。

　（傍聴者退場）

【次回予定】 ・平成２８年７月２１日(水）午後２時　定例会　

　　　　　　　　　　　　　　（すみれの里　２階　集会室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時４５分】
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